



えのしろ

平成29年10月11日

No.7

学校目標 ゆたかな心もち、ともに学び合う子どもの育成

三重北小学校

校長 岡本雅代



へいせい ねんど お かけ 平成29年度、折り返しました

10月に入りました。平成29年度も、折り返し地点を通過しました。2学期は、10月初めの自然教室に続き、文化フェスティバル、修学旅行、三泗小 中音楽会、持久走記録会と大きな行事が予定されています。また、本年度、5回目となる公開授業研究会も11月25日(土)に行われます。日々の取り組みも大切にしつつ、どの行事もしっかりと目標を持って臨んでいきたいと思えます。



6年生は、小学校卒業まで残り半年となりましたが、中学校生活に向けて、さらには、未来の自分づくりに向けて、充実した日々となるよう取り組みを進めていきますので、今後ともご協力を宜しくお願いいたします。

さて、卒業式の服装について、四日市市教育委員会から市内の全小学校に以下のような指導がありました。お知らせします。

卒業式における卒業生の服装等について

四日市市教育委員会

卒業式におきましては、年々華美になる傾向が全市的にあり、保護者や参列いただいた来賓や地域の方から、様々な心配の声をいただいております。

厳粛な雰囲気の中、参列者全員で祝福し、ぬくもりと感動がある卒業式を挙げるに当たり、保護者のみなさまのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

記

- ① 「卒業式は最後の授業である」という趣旨をご理解いただき、お子さまの服装については、式にふさわしい服装で臨むようご配慮をお願いします。
- ② 羽織・袴等の着慣れない服装は、着崩れをしたり、トイレに行ったりした後、お子さまが自身自身で直せないといった問題や、早朝からの準備で体調が崩し、式の最中に不調を訴える等の健康面での問題も見受けられました。式当日、お子さまが困惑したり、体調不良を訴えたりすることがないようにご配慮をお願いします。
- ③ お子さまに華美な装飾やヘヤメイク、化粧やネイル等を施すことについては、卒業式の趣旨にそぐわないことから、差し控えていただきますようお願いいたします。

なお、上記文書は、社会的問題も踏まえた上での四日市市教育委員会からのお願いであり、本校、本年度の卒業式に関する服装の計画変更をお願いするものではありません。平成29年度の卒業式にかかる服装等の準備は、すでにお子さんと相談しながら進めていることと思えますので、計画を変更していただく必要は全くありません。平成30年度以降の卒業式については、上記の指導内容についてご配慮いただきながら、ご準備ください。



しぜんきょうしつ

自然教室に行ってきました!!

ねんせい

～5年生～



5年生が2学期開始とともに、準備を進めてきた『自然教室』が、10月1日(月)～2日(火)に実施されました。自然の家に着いて入所式を開始し、校歌を歌い始めるとポツポツと雨が・・・。2日目の退所式での校歌では青空が・・・。校歌とともに降り出し、校歌とともに上がった雨でした。雨にたたられた自然教室でしたが、自分たちで火をおこすところから始めたカレーは、最高の味のようなものでした。また、体育館でのキャンドルファイヤーも、大いに歌い、踊り、みんなで楽しい時間を共有することができました。仲間と協力し、一緒に過ごした楽しい2日間は、子ども達の心の中に、素晴らしい思い出となって残りました。「一人じゃできないことも、仲間と一緒にならできる。」「一人じゃつまらないことも、仲間と一緒になら楽しい。」・・・どの子ども、仲間の大切さをしっかりと感じ取った自然教室でした。

あいさつ標語、ご協力のお願い

PTA総会の場で「三重北小学校学校づくりビジョン」をご覧いただいたかと思いますが、学校では「あいさつ名人の育成」という項目で、本年度、様々な取り組みを進めています。継続の取り組みである、児童会中心としたあいさつ運動をはじめ、9月には「あいさつ強化週間」と銘打って、ご家庭でもご協力いただいたところです。さらには、今回、コミュニティスクール学校運営協議会からご提案いただいた取り組み、「あいさつ標語」も進めていきます。あいさつの必要性や素晴らしさは、折にふれ、学校でも子ども達に指導しているところですが、なかなか思うような成果が上がりません。あいさつは、学校・家庭・地域が一緒になって取り組んで、初めて成果に結びつくものです。是非、ご家庭でも一緒になって、心のこもったあいさつを行っていただきたいと思います。

さて、「あいさつ標語」の取り組みですが、10月28日の文化フェスティバルに向けて、各学級で取り組み、全児童分のあいさつ標語を掲示していきます。取り組みに関しては、保護者の方の協力もお願いしたいと思い、ご家庭で子ども達と一緒に考える期間を設けさせていただきます。お忙しい中、なかなか時間の確保ができないご家庭は、後日、学校で担任とともに考える時間を設けますので、各家庭の事情に合わせて取り組みを進めていただければと考えています。(清書は学校で行いますので、その時に担任とともに考えます。)ご家庭での可能な限りのご協力をお願いいたします。



イエローレシートの取り組み、ありがとうございました

三重北小学校PTAで取り組んでいただいている「イオン幸せの黄色いレシートキャンペーン」では、お世話になっています。今回は、合計金額¥6,800となり、ソフトボール8個を購入させていただきました。ご協力ありがとうございました。

